

MONTAGEANLEITUNG

Schritt 1: Position der Schrift

Die Buchstaben werden am Felgenschutzrand wie auf dem Bild zu sehen ist angebracht. Empfehlenswert ist es, so nah wie möglich an der Felge zu beschriften.



Schritt 2: Oberflächenbehandlung

Die zu beklebende Fläche muss trocken und frei von Staub, Öl, Trennmitteln und anderen Verunreinigungen sein. Falls erforderlich, empfehlen wir, die Oberfläche mit Werkstoff verträglichen Lösemitteln zu reinigen und/oder mit Schleifpapier leicht aufzurauen (in Extremfällen). Für die Reinigung der Oberfläche ist unser Tire Style Cleaner im Zerstäuber bestens geeignet. Alternativ kann auch ein herkömmlicher Alkoholreiniger mit einer Reinheit von 99 % verwendet werden. Bei neuen Reifen sind meist kleine Gummiborsten vorhanden, diese MÜSSEN entfernt werden.



Tip: Ob die Fläche gründlich gereinigt ist können sie mit ihrem Finger testen, indem Sie auf der gereinigten Fläche ihren sauberen Finger hin und her rubbeln. Es sollte dann ein Quietschen zu hören sein. Nach diesem „Fingertest“, die Oberfläche nochmals mit Alkohol reinigen.

Schritt 3: Einsatz / Anwendung Primer im Zerstäuber

Der Tire Style-Primer ist vor Gebrauch gut zu schütteln. Gleichmäßiger Auftrag auf die Oberflächen ist zwingend erforderlich. Die Oberfläche muss vollflächig benetzt sein. Die Abluftzeit ist abhängig von Temperatur, Luftfeuchte und Luftzirkulation. Wenn das Lösungsmittel vollständig verdunstet ist, kann geklebt werden (meist nach 30 bis 90 Sekunden). Die Klebung sollte innerhalb einer halben Stunde nach dem Primer-Auftrag erfolgt sein.



Wichtige Hinweise!

Berühren sie nicht die Klebefolie auf der Buchstabenrückseite, da sonst die Klebekraft bzw. -Eigenschaft nachteilig beeinträchtigt werden kann. Halten/berühren Sie die Buchstaben nur an den Seitenflanken! Bitte die Buchstaben nicht bei niedrigem Reifenluftdruck anbringen.

Entfernen Sie vorsichtig die Schutzfolie von den Buchstaben und Positionieren sie diese wie in Schritt 1 beschrieben und im Bild dargestellt wird. Sie sollten dann den Buchstaben mit dem Daumen nur leicht andrücken. Der Kleber ist sehr adhäsiv, eine Re-Positionierung ist nicht möglich !

Tip: Die Anbringung der Buchstaben kann auch mit Hilfe eines transparenten Klebebandes (Tesa, o.ä. Übertragungsfolie) zügig und sauber durchgeführt werden.

Die Fahrt in die Waschanlage darf erst nach 72 Stunden nach der Montage erfolgen.

GEFAHRENHINWEIS / SECURITY NOTE



Leicht entzündlich
Easily flammable



Umweltgefährlich
Dangerous for the environment



Gesundheitsschädlich
Harmful



CONTACT FOR DEALERS AND CUSTOMERS

Tire Style Headquarter

Heinrichstr. 9
60327 Frankfurt am Main / Germany
Telefon: +49 69 90735957
Mobil: +49 157 73759684
Web: www.tire-style.com
E-Mail: info@tire-style.de



Direkt zur Video-Anleitung

ASSEMBLY INSTRUCTIONS

Step 1: Position of the writing

The letters are placed at the edge of the wheel rim protector, as seen on the picture. It is recommended to place the letters as close as possible to the rim.



Step 2: Surface treatment

The surface must be dry and clean, free of dust, oil, parting agents and other contaminations. If necessary, we recommend to clean the surface with material-compatible solvents and or roughen it with sandpaper (only extreme cases). For cleaning the surface, our Tire Style Cleaner Spray is an excellent solution. Alternatively, you may also use a common 99% pure alcohol-based cleaner. New tires usually have small rubber bristles that MUST be removed. New tires also must be steam-blasted thoroughly in order to eliminate the pre-applied parting agents. Please use a clean cotton or micro-fibre cloth for cleaning the tire.



Tip: Check with your finger whether the surface is well-cleaned by rubbing your finger on the cleaned surface which should produce a squeaking sound. Don't forget to reclean the surface after the „finger test“.

Step 3: Using the primer in a sprayer

Shake the Tire Style-Primer well before use. It must be spread evenly on the surface. The entire surface must be wetted. Flash-off time depends on temperature, air humidity and air circulation. After the solvents have evaporated, you may start pasting (approx. 30 to 90s). Pasting should be completed within 30 min after applying the primer.



Important notes!

Do not touch the adhesive foil at the back of the letters. This may negatively effect the adhesive strength. Hold and touch the letters only at the sides! Do not paste the letters when tire pressure is low.

Carefully remove the protection foil from the letters and place them as described in step 1 and as shown in the picture. Press slightly with your thumb against the letter. The glue is strongly adhesive. Repositioning is not possible!

Tip: You may apply the letter safe and quickly with the help of transparent tape.

Do not take your car to the car wash within the following 72 hours.

Tire style®

CUSTOMIZED TIRE LABELLING 2.0

MONTAGEANLEITUNG /
ASSEMBLY INSTRUCTIONS



www.tire-style.com

DEALERS WANTED!!!